
1年目では見えない世界があると思
い、２年連続で立候補しました。

会計

会計

副会長

PTA本部役員さんに してみました！

会 長 副会長2名 書記2名 会計2名

・本部役員と連携してPTA組織の運営

・委員会活動の推進
・イベントや行事での挨拶

・市PTA連絡協議会、区PTA連絡協議会の会議や
他校の行事などへの出席

・会長のサポート ・あったかハートナー事業

・実行委員会の運営（司会進行）・ケヤリーフプロジェクト
・全体の業務調整 ・委員会活動のサポート

・書類の作成やデータの保存

・会議への出席
・委員会活動のサポート

・PTA会計全般（予算や決算書類作成、入出金、買い出し等）

・役員会、実行委員会への出席
・委員会活動のサポート

本部役員に立候補した理由は？ 学校へ行く頻度や家での作業時間は？ 本部役員のメリットは？

会長

子ども：小６,小２
仕事：会社役員 子ども：小６,年長,年少

仕 事：会社役員
在宅勤務多め

子ども：小３
仕事：専業主婦

子ども：小６,小３
仕 事：専業主婦

子ども：小５,小３,年少
仕 事：フルタイム勤務

夜勤あり

子ども：小３,年長
仕 事：専業主婦

子ども：小４,小２
仕 事：パート勤務

週２〜３回男性のPTA活動は時間確保に苦労される
と思いますが、普段の生活では味わえな
い修練と学びと感動が味わえます！

子どもの成長に関われます！
学校の考え方や対応も知れます
し、何より学校で過ごす子ども
達の笑顔に癒されます！

役員をしなければ知り得なかった子
どもたちを取り巻く環境や、学校、
先生方の思いなどを知ることができ
ます！

学校の目的や思いを知れます。
また、友達もたくさんできます。

先生とお話しする機会が増え、
顔と名前を覚えてもらえます。

大人の部活動みたい！熱い討論の末に
形になった時は達成感がすごいです。
親友（心友）もできました。

子どもを通しての学校ではなく、
自分の目で学校を知ることができ
ます！

子どもたちが、母親が学校にいる
ことを喜んでくれます！

子どもの成長に関わりたかっ
たからです！

子ども全員分の実績を
１回でつけられるからです。

学校を知る事ができるから
です！

お役に立てることがあればと思っ
ていたところ、お誘いを受けたか
らです。

平均すると
1日1時間
程度です。

多い時は週に1回前後。
少ない時は月1回の役員会のみです。

実行委員会期間は資料作りのため
週に2～3時間程度作業しています。

繁忙期の3〜5月は
1日3～4時間が1週間程度。
その他LINEでのやり取りがあります。

少ない時は行かない週もあります。
会計監査前の１週間は行く頻度が
高くなります。

各委員長から見たPTA

本部役員の雰囲気はいか
がですか？

※インタビューの内容は要約したものです。

他にもインタビュー
した内容がこちらに
詳しく載っています！
ぜひご覧ください！

会長

書記

副会長

書記

書記

会計

今なら仕事をしていないため、
今後社会復帰のためのリハビリに
なると思ったからです。

委員長 委員長

本部役員はお堅いイメージがあり、
相談しにくい雰囲気かと思っていまし
たが、実際は細やかな気配り、目配り
をして下さり困った時は助けてくれ安

心して活動できます。

ピリピリしているのかと思っていまし
たが、実際はあったかハートで優しく
フレンドリーな雰囲気で、皆さん明る

く和やかに協力し合って活動していま
す。

委員長

会長

インタ
ビュー

🎤

会長

副会長 副会長

副会長 副会長

書記

会計

多い時は週に1回。
少ない時は月1回。

学校のお役に立てる事があれば、
是非にと思ったからです。

多い時は週に1回。
少ない時は月1回程度です。

書記

学校での作業がメインになり、
9,10月と3,4月に集中しています。
LINEでのやり取りは毎日あります。 会計

書記

会計


